

En Vallenar impulsan la práctica de la rayuela



Con el objetivo de mantener y valorar, nuestras tradiciones, el Departamento de Deportes de la Municipalidad de Vallenar, durante el mes de Julio, principalmente los días sábados, está desarrollando un campeonato de rayuela.

La competencia, tiene como particularidad, que se ha convocado a ser participe a los sectores rurales de ambos Camarones tanto agrícola como minero y al joven Club de adultos mayores Valle del Huasco quienes en esta itinerancia recorrerán los sectores rurales antes mencionados y el sector del vivero municipal, para culminar el día sábado 27 de julio en el sector de Camarones agrícola.

En el lugar se realizará la premiación a los mejores exponentes de este deporte tradicional.

De esta forma el Departamento de Deportes no solo tiene su accionar en radio urbano de la ciudad, abarcando e integrando a la gente del mundo rural minero y agrícola; hombres y mujeres, quienes le dan y darán vida a esta actividad.